

## ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

番号	5	開封日	平成24年7月2日
ご 意 見			
<p>毎年梅雨の頃思う事です。 テレビ報道等に、災害のことを多く耳にします。 人吉市内に住む者の一人として東間小学校前より坂道を通るたび 道路におおいかぶされる大木そして崖の上は大丈夫なのかと不安でなりません。崩れてからではおそいものですから 上の山の木や竹林や地割等を調べて市民が不安でならない道路の安全を知らせてほしいものです。</p> <p>人吉市 市長 様</p> <p style="text-align: right;">一市民</p> <p style="text-align: right;">(投函日 平成 年 月 日)</p>			
回 答			
<p>ご意見ありがとうございます。道路河川課がお答えいたします。 東間小学校前の市道についての安全確保のご意見であります、具体的な場所が判りませんので、東間小学校から国道219号までの区間についてのご意見ということで回答させていただきます。 この市道の沿線の立木や竹につきましては、道路へ覆いかぶさった危険な倒木や落ちかかっている竹等の場合には職員で撤去作業を行っております。しかし、現地は私有地であるため市で伐採が出来ませんので、市内のほかの路線と同じように、市の広報や場合によっては直接地権者へ適正な管理をしていただくようお願いしているところであります。今後も同様の対応を取っていきたいと考えております。 また、地割等につきましては、山の崩壊のことではないかと思えます。この区間は石積や急傾斜地コンクリート擁壁が設置されている所もありますが、それ以外の区間につきましては私有地であり、詳細な調査点検は行っておりませんが、道路パトロール等これまでの経過から崩壊等は見受けられません。しかしながら、ご意見のとおり、予想がつかない場合もありますので、道路パトロールや情報提供、地山の変化、兆候等の把握に努めながら、今後とも道路安全管理に取り組んでいきたいと思えます。</p>			

## ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

番号	6	開封日	平成24年7月2日
ご 意 見			
<p>観光人吉をこの夏も大いに期待しています。 くまがわ下りに一言 船頭さんの姿がどうもいけません 野球帽子は似合わないと思います 他の観光地では美しい笠をかぶり楽しい唄でとてもいい気分でした 人吉にもつばき・きじ馬等の笠がありますからこの夏かっこいい一船頭さんを見たいものです。</p> <p>人吉市 観光課 様</p> <p style="text-align: right;">小グループ一同</p> <p style="text-align: right;">(投函日 平成 年 月 日)</p>			
回 答			
<p>本市観光のシンボル球磨川下りにご意見をいただきありがとうございます。</p> <p>球磨川下りは、経験豊かな二人の船頭が舵取る木舟で急流を下り、舟からの風景を楽しみながらゆっくりとしたひと時をお楽しみいただける人吉市を代表する観光のひとつです。</p> <p>船頭の服装につきまして、経営する会社に尋ねましたところ、現在は、統一した法被と、帽子（キャップ）を着用しており、以前は笠を着用していた時期もありましたが、舟の安全な走行、特に急流における船頭の機能性を考慮し帽子を着用しているとのことです。</p> <p>ご意見のとおり、旅におけるイメージは、とても大事なことですので人吉のまち並みや、球磨川下りに合うような雰囲気づくりができるよう会社と検討し、お客様に満足していただけるようなまちづくりに取り組んで参ります。ご協力、ご理解いただきますようお願いいたします。</p>			